

28. Jun 2020 - 16:44

Unser Gemeindebüro hat eine neue Anschrift

... weil das Martini-Haus renoviert wird.

Es gibt Neuigkeiten. Das Martini-Haus wird demnächst renoviert, und der neue Sitz des Kirchenkreises. Deshalb zieht unser Gemeindebüro um und ist

ab 2.7.2020 in der Ritterstr. 19, 32423 Minden

erreichbar. Es liegt direkt über der KiTa Ritterstraße.

Leider ist der Zugang zum Büro nicht barrierefrei. Daher befindet sich unten an der Tür eine Klingel, mit der Sie Frau Schlomann, unseren guten Geist im Gemeindebüro, erreichen können.

Die Telefonnummer 0571 - 2 17 17 bleibt erhalten.

Wenn die Renovierungsarbeiten im Martini-Haus abgeschlossen sind, zieht unser Gemeindebüro wieder um in frisch renovierte Räumlichkeiten. Da das allerdings eine Weile dauern wird, haben wir uns für diesen Zwischenstandort entschieden.



